

Presidente coreano Kim Jong-un anunció cese de pruebas nucleares y con misiles



Pyongyang, 21 abr (RHC) El presidente de la República Popular Democrática de Corea, Kim Jong-un, anunció el cese de las pruebas nucleares y con misiles intercontinentales.

La medida unilateral fue hecha pública durante el pleno extraordinario del Comité Central del Partido del Trabajo de Corea (WPK), donde el jefe de Estado también anunció el cierre del centro de ensayos nucleares de la base de Punggye-ri.

Kim Jong-un recordó ante los dirigentes partidistas que a fines de 2017 ese país completó su programa nuclear y que desde entonces a la fecha la situación internacional cambió de una manera favorable al país.

Esa medida forma parte de la denominada Ofensiva de Paz que lidera el primer mandatario, y ocurre una semana antes de su reunión en Panmunjom, con el Presidente de República de Corea, Moon Jae-in.

También antecede a la Cumbre con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, prevista para fines del venidero mes de mayo o inicios de junio en sitio aun no definido públicamente.

De esta manera el estadista concreta otro gesto de buena voluntad, que debe contribuir a la lubricación de los posibles puntos de fricción en las agendas de las próximas reuniones cumbres pactadas con Seul y Washington.

Ambas reuniones, en principio, deben favorecer inicialmente la rúbrica de un acuerdo de paz en la península coreana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/160452-presidente-coreano-kim-jong-un-anuncio-cese-de-pruebas-nucleares-y-con-misiles>



Radio Habana Cuba